

**Organisme notifié n°0071**

*Notified body*

## CERTIFICAT D'APPROBATION CE DE TYPE

CERTIFICATE OF EC TYPE APPROVAL

**N° LNE - 8018 rév. 5 du 10 Septembre 2010**

- Délivré par** : Laboratoire national de métrologie et d'essais  
*Issued by*
- En application** : Décret n° 91-330 du 27 mars 1991 modifié, et arrêté du 22 juin 1992 modifié, transposant en droit français la directive 90/384/CEE du 20 juin 1990 modifiée par la directive 93/68/CEE du 22 juillet 1993\*  
*In accordance with*  
*Decree nr 91-330 dated 27 march 1991 modified and order dated 22 june 1992 modified, transposing into french law the council directive 90/384/EEC of 20 june 1990 modified by the council directive 93/68/EEC of 22 july 1993\**
- Délivré à** : ARPEGE MASTER K 38 avenue des Frères Montgolfier FRANCE 69686 CHASSIEU CEDEX  
*Issued to*
- Fabricant** : ARPEGE MASTER K 38, av. des Frères Montgolfier FRA 69686 CHASSIEU CEDEX  
*Manufacturer*
- Concernant** : un instrument de pesage à fonctionnement non automatique, de type AMK-xy, à indication numérique, avec ou sans leviers, à une ou plusieurs étendues de pesage, mono échelon ou à échelons multiples, avec ou sans voies de sommation, non destiné à la vente directe au public.  
*In respect of*  
*A non automatic weighing instrument, electronic, self-indicating, with or without lever system, one or several weighing range and one scale interval per weighing range, single scale interval or multi-interval instrument, with or without sum channel not intended for direct sales to the public.*
- Caractéristiques** : Classes III et IIII.  
*Characteristics* : Les autres caractéristiques sont décrites en annexe.
- Valable jusqu'au** : 03 Juin 2017  
*Valid until* : June 3rd, 2017

\*Les deux directives pré-citées sont abrogées et remplacées par la directive 2009/23/CE. Les principales caractéristiques et conditions d'approbation figurent dans l'annexe ci-jointe qui fait partie intégrante du certificat d'approbation et comprend 14 page(s). Tous les plans, schémas et notices sont déposés au Laboratoire national de métrologie et d'essais sous la référence de dossier DCF/22/K121054 -D2-2

*\*Both directives are repealed and superseded by the directive 2009/23/EC. The principal characteristics, approval conditions are set out in the appendix hereto, which forms part of the approval documents and consists of 14 page(s). All the plans, schematic diagrams and documentations are recorded by Laboratoire national de métrologie et d'essais under reference file DCF/22/K121054 -D2-2*

Etabli le 10 Septembre 2010  
Issued on September 10th 2010

Par le Directeur Général  
Of the General Director

  
**LNE**  
Laurence DAGALLIER  
Directrice Déléguée  
Deputy Director

### Laboratoire national de métrologie et d'essais

Établissement public à caractère industriel et commercial • Siège social : 1, rue Gaston Boissier - 75724 Paris Cedex 15 • Tél. : 01 40 43 37 00  
Fax : 01 40 43 37 37 • E-mail : info@lne.fr • Internet : www.lne.fr • Siret : 313 320 244 00012 • NAF : 743 B • TVA : FR 92 313 320 244  
Barclays Paris Centrale IBAN : FR76 3058 8600 0149 7267 4010 170 BIC : BARCFRPP